誘客宣伝事業

■美ヶ原高原直行バス運行開始

信州デスティネーションキャンペーンに合わせ2年目の取り組みとなる美ヶ原高原直行バスの運行が始まりました。松本駅アルプス口から出発した第1便には、県外からの観光客も乗車されていました。

美ヶ原高原への直行バスは、9月30日までの土日祝日と7月18日~9月1日は平日も1日2往復運行します。

海外誘客事業

■長野県インバウンド商談会2017に参加

6月2日 金に長野県観光部主催による、東京都内で開催されたインバウンド商談会に参加し、訪日旅行を取り扱う旅行会社へ旬の情報を提供するとともに、広域観光における幅広い人脈づくりを図りました。また、翌日の3日(出には、都内営業を行う中で、過日リトアニアテニス愛好家松本訪問を手掛けた旅行会社から将来の合唱交流の情報収集を行いました。

■インドネシア・ジャカルタ及びシンガポールへの営業

6月5日(月)~6日(火)に、松本市内宿泊者数の増加が著しいインドネシアのジャカルタにおいて、旅行会社への営業を行い、誘客強化を図りました。また、6月8日(木)~9日(金)には、シンガポールの訪日教育旅行取扱エージェントを中心に営業し、訪日教育旅行の動向を把握しました。

就航先都市誘客宣伝事業

■福岡キャラバン2017

6月28日(水〜30)金に、福岡市の西鉄グランドホテルにおいて、井上保会長を団長に当協会会員ら30名が参加し、福岡キャラバンを昨年に引続き開催しました。



福岡市のエージェント13社との商談会及び懇談会の ほか、今回はじめて、北九州、熊本、佐賀、長崎など、 福岡以外の広域のエージェントにも営業を行いました。

スポーツコミッション事業

■美ヶ原高原ロングトレイル ランニングツアー2017

美ヶ原高原に整備されている長距離自然歩道を利用 したロングトレイルランニングツアーを初夏・初秋の 2つのステージに分けて開催します。

6月10日出~11日日に開催した初夏ステージでは、 県内外からの参加者9名が、大自然の景観を楽しみな がら、自分のペースで気持ちよく走っていました。



コンベンション誘致支援事業

■JCCB通常総会に出席

6月12日(月)に東京都で開催されたJCCB(日本コングレス・コンベンション・ビューロー)通常総会に出席し、関係機関との連携強化によるコンベンション誘致促進のための情報収集を行いました。また、6月13日(火)~14日(水)にかけて、地方都市コンベンション協議会(新潟、びわこ、高松、長崎、松本)合同により、7月26日(水)開催のワークショップのご案内のため、都内の会議主催団体の事務局70か所を訪問しました。

会員の加盟はいつでも!! ~会員募集中~

松本観光コンベンション協会では松本市の観光とコンベンションの振興にともに取り組んでいただける会員を募集しています。 詳しくは事務局までお問い合わせください。

観光・コンベンションに関する情報は

一般社団法人 松本観光コンベンション協会 〒390-0874 松本市大手3-8-13 松本市役所大手事務所 1F TEL 0263-34-3295 FAX 0263-39-7320

インターネットホームページ公開中。

アドレスはhttp://www.matsumoto-tca.or.jp/